

El Eco de Cartagena

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE

NUM. 7402

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7 50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 25 id.
La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Loreste, 51 bis rue Saint-Anne.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

Condiciones.

adelantado y en metálico ó letra de fácil cobro.—La K...
los anuncios, remitidos y acompañados, conserva el derecho
recibo, salvo el caso de obligación legal.—No se devuel-

... ó precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

MIÉRCOLES 14 DE JULIO

LA PROTESTA DEL DUQUE DE AUMALE.

Los periódicos de París *Le Soleil*, *Figaro*, *Gaulois* y *Journal des Debats* han publicado una carta del duque de Aumale protestando contra el acto de haber sido borrado su nombre del Estado Mayor del ejército.

El duque invoca en su favor las leyes constitutivas del ejército. El presidente de la república no tiene poderes—dice—para despojarme de mis grados, y por lo tanto sigo siendo general como antes.

La publicación de esta carta ha producido irritación profunda entre los republicanos.

Hostigan al gobierno para que lo destierre. Otros piden que se le procese por ofensas al presidente de la república.

Probablemente en el Consejo de ministros que ha de celebrarse se acordará la expulsión.

ESCANDALO CONYUGAL.

Telegrafian de Londres que el barón Deworms, diputado por Liverpool y ex-ministro, ha entablado demanda de divorcio, acusando a su esposa de adulterio con el barón Meron, de nacionalidad austriaca.

Este hecho ha causado gran sensación en la sociedad inglesa.

NOTICIAS DE MOVIMIENTO DE BUQUES.

La escuadra inglesa de acorazados que estuvo en Vigo, ha fondeado en Palma de Mallorca. La manda el comodoro Sir O. B. Fitzroy.

—La pequeña avería que hizo en una de sus *escéntricas* el cañonero *Eulalia*, avisan del Ferrol que quedaba reparada. Ayer siguió viaje dicho buque para su destino.

—Telegrafian de Tenerife que fondeó el *Vulcano*, procedente de Cádiz.

—Los fuertes mares del N. E. que reinaron frente al Grao de Valencia, obligaron al crucero *Castilla* a hacerse a la mar, abandonando su fondeadero, aguantándose fuera, á la vista.

—Procedente de Gibraltar, ha fondeado la corbeta inglesa *Dragón*, en el puerto de Málaga.

—Ha entrado en la Coruña la goleta de guerra inglesa *Silvia*, procedente de Carril.

—Ha abandonado el puerto de San Sebastian, con rumbo á Ferrol, el cañonero *Ferrolano*, con carga de pólvora.

—Ha entrado en San Sebastian el cañonero *Eulalia*.

—Ha dejado el puerto de Cristiania (Noruega) la fragata *Blanca*, siguiendo su viaje sin novedad.

—Ayer á las once ha fondeado en Valencia la escuadra de instrucción, compuesta de la *Numancia* y la *Narvarra*.

Noticias Generales.

El Senado francés está en vías de aprobar un proyecto de ley haciendo obligatorio el divorcio cuando uno de los conyuges lo pida después de tres años de separación de cuerpo.

Le Bulletin du Credit, ocupándose en el examen de la situación de la Bolsa de París, durante la semana próxima pasada, dice:

«El estor español es siempre el valor público preferido. Las disposiciones á su favor de la especulación se han manifestado más claramente con motivo del corte del cupón. En pocas horas se ha recuperado la totalidad de dicho cupón: el último cambio al contado es 61,90.»

Dice un periódico que se han circular ya las órdenes para la concesión del indulto solicitado por el brigadier Mariné.

La exportación de aves de corral en los Estados Unidos de América, según recientes estadísticas, llega al punto de representar en sus productos un valor de 560 millones de dólares, ó sea 60 mas que el trigo, valuado en 500 millones. Hay establecimiento en Virginia que explota para el objeto 1260 hectáritas, que proporcionan un beneficio líquido de 50.000 pesetas cada año. Es sensible el abandono en que la crianza de aves de corral se halla en España, superando con mucho los productos que se alcanzan en Francia, Italia, y demás naciones europeas de dicha explotación.

Varios admiradores del popular matador de toros Rafael Molina *La gartijo* se proponen obsequiarle con un banquete en celebridad del éxito de la corrida verificada el día 29 del pasado mes de Junio, en Araujuez.

La fiesta, según parece, no podrá efectuarse hasta primeros del próximo Agosto, en atención á las muchas corridas que tiene contratadas el simpático Rafael.

El ingeniero italiano Leopoldo Gigli, ha comunicado á la academia de Ciencias de París y al ministro de Agricultura de Italia, un medio de su invención sencillo y práctico contra la filoxera. Consiste en colocar en los primeros días de la primavera, bajo la raíces de la vid, carbón vegetal (con preferencia carbón de castaño) que haya estado algunos días sumergido en petróleo.

que una sola... que las cepas... muchas personal competentes de Italia apoyan este procedimiento, declarándole infalible.

Los márgos vienen por series.

Circula por Ronda, según vemos en un colega local, una especie por todo extremo peregrina.

El conductor del coche fúnebre tiene una gallina, lo cual nada ofrece de particular, y cuya gallina ha puesto un huevo—no de oro—circunstancia que nada tiene tampoco de extraño. Pero aquí entra lo maravilloso.

El huevo tiene una forma rarísima, es casi plano, y mirado de trasluz se ve dentro la imagen de la Virgen del Carmen, según unos; de la Purísima Concepción, según otros.

Hasta qué punto habrá llegado la sensación, se comprende con decir que personas muy ilustradas han mostrado curiosidad por ver ese huevo prodigioso.

Se ha desarrollado la enfermedad del sarro en la granja de Granada. En el hospital militar han ingresado treinta y cinco enfermos. Se han tomado toda clase de precauciones.

No cree *El Correo* que el anuncio hecho por *La Marina*, respecto al propósito de nombrar ayudante de Su Majestad el rey á un contra-almirante de la armad, llegue á confirmarse, porque en su juicio, el rey no está en edad, ni mucho menos, para que ciertos cargos puedan resultar justificados.

El brigadier subinspector de ingenieros del distrito de Aragón ha llegado á Jaca con objeto de inspeccionar las obras de fortificación que se están construyendo en la frontera.

VARIEDADES.

EL FIN DE UNA CORTESANA.

De *El Resumen*:

«Aprended, vosotras las que dejasteis en el desmantelado hogar donde se destrozó vuestra infancia las chancas rotas para subir al *milord* que os lleva á la Castellana, aprended una lamentable historia; y si os queda como recuerdo de vuestro pasado triste, pero más honroso que vuestro deslumbrador presente, el pañolillo de percal que cobijó vuestra despeñada cabeza en los breves años de vuestra pasajera y rapidísima inocencia; enjugaos con él las lágrimas que os arranque el triste fin de una

que fué más bella, más celebrada y más rica que vosotras.

Vivió no hauc mucho, cuarenta años todo lo más, en Londres una niña muy hermosa que se llamaba Emma Cruch; su padre era profesor de música y la niña nació predispuesta para echar su cabeza á pájaros.

Un dia salió sola de su casa; un caballero que parecía respetable, la convidó á tomar pasteles, y como Eva mordió la manzana, ella hincó sus menudos dientes en el dorado hojaldre henchido de sabrosa crema.

¡Qué grandes peligros corren las niñas que van solas y aceptan pastelillos de los caballeros aunque parezcan respetables!

Emma Cruch no quiso volver á su casa sin lo que había perdido después de comer pastelillos, y se fué á Francia con otro más jóven que el de los pasteles.

Desde aquel momento Emma Cruch murió y apareció en el mundo ligero de la capital de Francia, Cora Pearl.

La aristocracia del segundo imperio, que no era muy severa de costumbres, que digamos, se entusiasmó con aquella belleza; y la lista de sus amantes en los primeros tiempos, fué aun más larga que la de sus acreedores en los últimos.

Ella ha contado en sus memorias recientemente publicadas, que el más entusiasta y el más fiel fué el príncipe Napoleón (pobre príncipe que acaba de ser expulsado de Francia).

Cora Pearl derrochó alegremente cinco millones de francos, tuvo uno de los mejores cocineros de París, las perlas de más bello oriente, los brillantes de más deslumbradoras lúces y los trajes que más envidiaron las mujeres honradas del segundo imperio que sobornaban á sus doncellas para que las dejasen entrar en sus habitaciones cuando ella salía.

Daba comidas, en las que se gastaba 1.500 francos solo en violetas de Parma para adornar la mesa.

Su divisa era: *Parcere subjectis et delectare superbos*.

Pues bien esta mujer (tan hermosa, tan celebrada, tan altiva, tan rica, ha muerto ¡oh altos designios de la moral que solo concede la felicidad á la virtud! pobre, vieja, fea, harapienta y desfallecida de hambre y de miseria.

El invierno pasado quiso buscar algunos recursos publicando sus memorias, en las que abría de par en par las puertas de su alcoba y entregaba al público los nombres y la correspondencia de sus imprudentes y ligeros amantes.